

## AUS IM POKAL

**Kegeln.** Die Bundesligakegler des TuS Gerolsheim hat es in Runde zwei des Deutsche-Classic-Union(DCU)-Pokals erwischt. Beim Verbandsligisten SKC 46 Kronau waren die am Ende erreichten 1831 Kegel des Quartetts André Maul, Marcel Emrath, Roland Walther und Christian Mattern zu wenig, um einen der ersten beiden Plätze für die nächste Runde zu erreichen. Bei der Variante viermal 100 Wurf setzten sich die Gastgeber (1884) klar vor dem SKC Monsheim (1851) und Gerolsheim durch. |koep